
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 

DEL DÍA 31 DE MAYO DE 2006 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 11 HORAS CON 20 MINUTOS DEL DÍA 31 DE 
MAYO DE 2006, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN ORDINARIA DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ 
PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE, ASISTIDO POR LA LIC. HILDA 
LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, QUIEN FUNGE COMO SECRETARIA EJECUTIVA PARA ESTA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 11 HORAS CON 20 MINUTOS DEL DÍA 31 DE MAYO 
DE 2006, SOLICITO A LA SEÑORA SECRETARIA EJECUTIVA PASAR 
LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE 
QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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LIC. DIANA ELIZABETH GALAVÍZ TINAJERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - -  
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. JOSÉ ANTONIO ENRÍQUEZ ESPINOSA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - -  
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y DIEZ ( 10 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DE LA SECRETARIA EJECUTIVA, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. 
RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; DE CAPACITACIÓN 
ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN RIVAS; EL JEFE 
DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL 
SORIANO; Y EL ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN 
EJECUTIVA DE SISTEMAS Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. 
MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA 
JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CUMPLIMIENTO A LOS ARTÍCULOS 
26, PÁRRAFO 3 DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, ASÍ COMO EL 20 NUMERAL 1 DEL 
REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, ME PERMITO 
PROPONER A LA LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, DIRECTORA 
EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS, COMO SECRETARIA EJECUTIVA 
DEL CONSEJO GENERAL, PARA EL DESARROLLO DE LA PRESENTE 
SESIÓN DE CARÁCTER ORDINARIO DEL CONSEJO GENERAL. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES A SU CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA DE 
DESIGNACIÓN DE LA SEÑORA LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ, 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ASUNTOS JURÍDICOS COMO SECRETARIA 
EJECUTIVA PARA ESTA SESIÓN ORDINARIA, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO AL CONSEJO GENERAL QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ME PERMITO SOLICITARLE A LA LIC. 
HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ SE SIRVA PASAR A OCUPAR EL 
LUGAR DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA Y DESARROLLE ESTA SESIÓN 
DE CONSEJO GENERAL, PARA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE 
LA SESIÓN ME VOY A PERMITIR SOLICITAR LA COLABORACIÓN DE MIS 
COMPAÑERAS CONSEJERAS ELECTORALES, LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ Y LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ PARA QUE SE SIRVAN 
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TOMAR LA PROTESTA AL SEÑOR LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA COMO 
REPRESENTANTE SUPLENTE DE CONVERGENCIA ANTE EL CONSEJO 
GENERAL DE ESTE INSTITUTO, Y BUENO EN SU MOMENTO HAREMOS 
LO PROPIO CON LA REPRESENTACIÓN DE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA QUE TENÍAMOS NOTIFICADA SU 
ASISTENCIA PERO NO LLEGÓ TODAVÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: 
LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE REPRESENTANTE SUPLENTE DE 
CONVERGENCIA, ANTE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, QUE SE OS HA CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER 
GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS 
MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE 
ELLA EMANEN, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD 
DE LA UNIÓN Y EN PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CONTESTA EL LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA: SÍ, PROTESTO. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ: SI 
ASÍ NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE CORRESPONDENCIA; PUNTO 
NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA 
DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DEL DÍA 25 DE 
ABRIL DE 2006; PUNTO NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL DE 2006; PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE MODIFICAN 
LAS LÍNEAS DE ACCIÓN DE LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS 
GENERALES DEL INSTITUTO PARA EL AÑO 2006, APROBADAS POR 
ESTE ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCIÓN,  EN FECHA 28 DE OCTUBRE 
DE 2005; PUNTO NÚMERO SIETE: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA EL 
PRIMER CERTAMEN ESTATAL DE ENSAYO SOBRE LA MIGRACIÓN EN 
ZACATECAS; PUNTO NÚMERO OCHO: PROYECTO DE ACUERDO DEL 
CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE 
SECRETARIO EJECUTIVO PARA EL PERIODO 2006-2010; PUNTO 
NÚMERO NUEVE: INFORME QUE RINDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO DEL REGISTRO 
DE LA INTEGRACIÓN DEL NUEVO COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL DEL 
PARTIDO POLÍTICO NACIONAL ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
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CAMPESINA EN EL ESTADO DE ZACATECAS; PUNTO NÚMERO DIEZ: 
ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
ME PERMITO DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA DEL SEÑOR LIC. JOSÉ 
ANTONIO ENRÍQUEZ ESPINOSA REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORAS, 
SEÑORES CONSEJEROS Y REPRESENTANTES, ANTES DE QUE SE 
APRUEBE LA ORDEN DEL DÍA, DE MANERA MUY RESPETUOSA QUIERO 
SOLICITAR A ESTE CONSEJO SE CONSULTE SOBRE LA POSIBILIDAD 
DE RETIRAR EL PUNTO NÚMERO OCHO QUE SE REFIERE AL 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA DESIGNACIÓN DE SECRETARIO EJECUTIVO PARA EL PERIODO 
2006-2010, DADO QUE ESTE PUNTO REQUIERE DE UNA VOTACIÓN 
CALIFICADA Y REQUIERE DE ELEMENTOS ESPECÍFICOS QUE SE 
CONSIDERA QUE EN ESTE MOMENTO NO PUDIERAN REUNIRSE, YO 
SOLICITO DE MANERA MUY RESPETUOSA Y ATENTA SE PUEDA 
CONSULTAR SOBRE EL RETIRO DE ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
SEÑOR PRESIDENTE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SI, PARA RETIRAR EL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
TENDRÍAMOS QUE TENER UNA JUSTIFICACIÓN, YO SÍ NADA MÁS 
QUISIERA SABER CUAL ES LA PROPUESTA DE JUSTIFICACIÓN . - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EFECTIVAMENTE YO 
COMENTABA LOS PUNTOS QUE SE REQUIEREN Y QUE SON LOS QUE 
SE NECESITAN PARA LOS NOMBRAMIENTOS DE UN SECRETARIO 
EJECUTIVO, COMO ES ESPECÍFICAMENTE EL DE UNA VOTACIÓN 
CALIFICADA, NOSOTROS HEMOS TENIDO LAS REUNIONES PREVIAS, 
EN LAS CUALES HEMOS DE ALGUNA MANERA DISCUTIDO LA 
VIABILIDAD DE LA PROPUESTA, Y YO CREO QUE DEBEMOS DE 
CONSIDERAR QUE LAS PERSONAS QUE SE ENCUENTRAN DENTRO DE 
ESTA TERNA, PUES NO PODEMOS NOSOTROS DE NINGUNA MANERA 
VULNERAR SU HONORABILIDAD, Y DESDE LUEGO SOBRE TODO QUE 
EN UNA DISCUSIÓN QUE PUDIERA PRECISAMENTE AFECTAR A 
CUALQUIERA DE ELLOS, NO PUDIÉRAMOS LLEGAR A UN ACUERDO, 
PORQUE ESTÁ PLENAMENTE VISIBLE EL HECHO DE QUE NO SE 
LOGRARÍA LA VOTACIÓN QUE SE REQUIERE PARA NINGUNO DE 
ELLOS, DE ESTA MANERA, A EFECTO DE GUARDAR PRECISAMENTE, 
MÁS BIEN SALVAGUARDAR LOS DERECHOS DE CADA UNO DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTA TERNA, ES LA INTENCIÓN DE LA CUAL SE 
CONSIDERA DEBE SER RETIRADO DEL PUNTO DEL DÍA, DESDE LUEGO 
CONSULTADO A ESTE CONSEJO PARA QUE PUEDA RETIRARSE, ESE 
ES EL PUNTO BÁSICO, QUE SE TRATA DE SALVAGUARDAR, 
OBVIAMENTE EL PRESTIGIO DE ESTOS PROFESIONISTAS, Y NO 
ENTRAR A UNA DISCUSIÓN QUE PUDIERA PRECISAMENTE 
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VULNERARLOS, ESE ES EL PRINCIPAL SENTIDO DE LA PROPUESTA 
SEÑOR PRESIDENTE, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: EN PARTE COINCIDO CON LA 
PROPUESTA QUE HACE EL COMPAÑERO ALFREDO CID, EN EL 
SENTIDO DE QUE AQUÍ DE ACUERDO A LA CALIFICACIÓN QUE 
HICIERON EN RELACIÓN A LA TERNA, HAY UNO DE LOS CANDIDATOS 
QUE NO REÚNE LOS REQUISITOS, YO PIENSO QUE A LO MEJOR ES 
UNA JUSTIFICACIÓN IMPORTANTE, ES EL SEÑOR JOSÉ GUADALUPE 
REYES ORTÍZ, DESDE LUEGO YO PIENSO QUE A LO MEJOR ES UN 
ELEMENTO IMPORTANTE PARA QUE RETIRE EN TODO CASO ESTE 
PUNTO, EN VIRTUD A QUE NO REÚNE LOS REQUISITOS QUE LA LEY 
PREVÉ PARA TAL EFECTO, PARA QUE PUEDA CONTENDER EN LA 
TERNA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, ME UNO A LO QUE YA ESTÁ MENCIONANDO EL 
LICENCIADO CID, CREO QUE NO HAY LAS CONDICIONES, NO HAY LOS 
ELEMENTOS, Y APARTE DE LO QUE ÉL INDICABA, HAY OTRO 
ELEMENTO MÁS, CREO QUE EL PERFIL DE LOS 3 CANDIDATOS NO ES 
SUFICIENTE A MI MANERA DE VER, NO ES SUFICIENTE, NO REÚNE 
TODOS LOS REQUISITOS QUE EL CARGO DE ESTAS MAGNITUD 
NECESITA, ENTONCES PUES SIN HACER MÁS COMENTARIOS, 
PORQUE SÍ, COMO SE INDICA, NO SERÍA JUSTO EL LESIONAR DE 
ALGUNA MANERA LA HONORABILIDAD DE LOS 3 INTEGRANTES DE LA 
TERNA, INSISTO, LA RAZÓN PRINCIPAL ES DE QUE NO HAY 
PLENAMENTE REUNIDAS, INTEGRADAS LAS CONDICIONES O LOS 
REQUISITOS TANTO EN CONOCIMIENTOS COMO OTROS VALORES, 
QUE A LA HORA DE REVISAR LOS CURRÍCULUM NO SE PUDIERON VER 
EN ELLOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO, DE LA SEÑORA L.T.S. IRMA 
ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: SI, EL RESPALDO DE LA PROPUESTA DEL LICENCIADO CID, 
DE QUE SE RETIRE DEL ORDEN DEL DÍA EL PUNTO RELATIVO AL 
SECRETARIO, Y UNA PETICIÓN PARA QUE A LA BREVEDAD POSIBLE 
SE VUELVA A INTEGRAR LA TERNA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, BUENO ESTAS CONSIDERACIONES 
QUE SE MANIFIESTAN SOBRE EL NÚMERO DE VOTOS QUE DEBE DE 
TENER LA PERSONA QUE OCUPE EL CARGO DE SECRETARIO 
EJECUTIVO NO ES NUEVO, YA EN REUNIONES DE TRABAJO SE HABÍA 
COMENTADO QUE LA PROPUESTA PRIMERA COMO ASÍ LO 
DETERMINÓ EL LICENCIADO JUAN FRANCISCO VALERIO EN SU 
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CALIDAD DE PRESIDENTE, NO TENÍA EL NÚMERO DE VOTOS 
SUFICIENTES PARA QUE OCUPARA EL CARGO DE SECRETARIO 
EJECUTIVO Y AÚN ASÍ SE INSISTIÓ EN QUE SE AGENDARA EN EL 
ORDEN DEL DÍA DE UNA SESIÓN DE CONSEJO, DE AHÍ LA NECESIDAD 
PUES, HAGO UN LLAMADO PARA QUE SE RESPETE DE MANERA 
IRRESTRICTA ESTAS SESIONES DE CONSEJO, PORQUE PARECIERA 
QUE SI ESTAMOS EN UN JUEGO DE LO SUBO Y LUEGO NO TENGO EL 
CONSENSO Y LO RETIRO, CUANDO DE ANTEMANO SE SABÍA QUE NO 
SE TENÍA EL NÚMERO DE VOTOS, ASÍ SE HIZO DEL CONOCIMIENTO EN 
UNA REUNIÓN DE TRABAJO, POR ESA SITUACIÓN ES QUE SÍ YO PIDO 
MUY ATENTAMENTE, PUES SE TENGA RESPETO, PRIMERO PARA 
INTEGRAR LA TERNA CON LOS PROFESIONISTAS IDÓNEOS, CON LOS 
PROFESIONISTAS QUE CUBRAN A CABALIDAD EL PERFIL, Y 
ENSEGUIDA PARA QUE SE CITE A SESIÓN DE CONSEJO, UNA VEZ QUE 
SE HAYAN AGOTADO LAS INSTANCIAS DE CONSENSO PERTINENTES, 
PORQUE NO ES POSIBLE PUES QUE ESTEMOS EN UN DOBLE 
DISCURSO Y QUE PRIMERO SE DIGA QUE POR FORMALIDAD SE SUBE 
A CONSEJO, A UNA CONVOCATORIA DE SESIÓN, Y QUE LUEGO 
TENIENDO LOS MISMOS ARGUMENTOS SE RETIRE DEL ORDEN DEL 
DÍA, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: LICENCIADO, CREO QUE LO QUE SIGUE ES YA VOTAR EL 
PUNTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO, VAMOS A PROCEDER 
ANTES A TOMAR LA PROTESTA A LA LICENCIADA EN TRABAJO SOCIAL, 
IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, COMO REPRESENTANTE ANTE EL 
CONSEJO GENERAL DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA 
Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ: L.T.S. 
IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PROTESTÁIS DESEMPEÑAR LEAL Y 
PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE REPRESENTANTE SUPLENTE DE 
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA, ANTE EL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, QUE SE OS HA 
CONFERIDO Y GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN 
POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR 
DEL ESTADO Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, MIRANDO EN 
TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA UNIÓN Y EN 
PARTICULAR POR LA DEL ESTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONTESTA LA L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS: SÍ, PROTESTO. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ: SI ASÍ 
NO LO HICIERES, LA NACIÓN Y EL ESTADO OS LO DEMANDEN. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SEÑOR PRESIDENTE ANTES DE QUE SE SOMETA A 
VOTACIÓN UNA PREGUNTA POR FAVOR, NADA MÁS SI PREGUNTAR 
PUES QUE A LA BREVEDAD SE INTEGRARA UNA NUEVA TERNA, CON 
NUEVAS PERSONAS, DADO QUE ESTA NO FUE ACEPTADA, ¿ESO 
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DEBEMOS ENTENDER?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. JOSÉ ANTONIO 
ENRÍQUEZ ESPINOSA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, SEÑOR 
PRESIDENTE, PUES YO CREO QUE QUEDA DE MANIFIESTO, EN LOS 
ÚLTIMOS DÍAS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN APARECIERON 
ALGUNAS CONSIDERACIONES QUE SE ME FIGURAN Y ME DA LA 
IMPRESIÓN DE QUE PUEDEN SER IMPORTANTES PARA LO QUE 
ESTAMOS PLATICANDO, ME PREOCUPA SOBREMANERA EL 
COMENTARIO DEL CONSEJERO MARTÍNEZ, EN FUNCIÓN DE QUE UNO 
DE LOS QUE EN SU OPINIÓN NO REÚNE EL REQUISITO Y HA SIDO DE 
MANERA NOMBRADO AQUÍ EN LAS SESIONES COMO SECRETARIO 
EJECUTIVO EN FUNCIONES, YO CREO QUE SI REÚNE EL PERFIL 
PRECISAMENTE, SI NO HUBIERA SIDO POR ESO NO HUBIERA ESTADO 
EN UN MOMENTO DADO EN ESE LUGAR, EN SEGUNDO QUE TAMBIÉN 
SEA EL MENSAJE A LA CIUDADANÍA QUE DE QUE SE TRATA DE 
INTEGRAR EL MEJOR PERFIL PARA ESE PUESTO QUE ES TAN 
IMPORTANTE DE CARA AL PROCESO ELECTORAL DEL AÑO QUE 
VIENE, Y QUE NO SALGA COMO ALGÚN MEDIO IMPRESO QUE 
COMENTARON DE QUE OJALÁ Y LOS CONSEJEROS NO LA TUMBEN, 
NO, LO QUE PASA ES QUE SE TRATA DE QUE LA GENTE DEBE 
ENTENDER QUE EN ESTE SENTIDO DEBE SER UNA PROPUESTA QUE 
SATISFAGA LOS REQUERIMIENTOS DEL PROCESO ELECTORAL QUE 
VAMOS A VIVIR Y QUE DE ALGUNA MANERA YA ESTAMOS VIVIENDO 
DESDE AHORA, EN ESE SENTIDO CREO QUE MÁS QUE PARA 
LESIONAR LOS INTERESES DE QUIEN, O LOS PERFILES O LOS 
PRESTIGIOS DE QUIENES PUDIERAN ESTAR, SI QUE FUERA ALGO MÁS 
PRECISO, ME ACUERDO DEL LICENCIADO PÉREZ NUNGARAY, UN 
PERFIL EXTRAORDINARIO, QUE NUNCA SUPIMOS QUE PASÓ, O SEA, 
SE FUE, SIMPLEMENTE NO ENTRÓ LA TERNA Y NO SE SI PUDIERA SER 
RESCATABLE, ENRIQUECERLA CON LOS QUE YA ESTUVIERON O 
ALGUIEN NUEVO, QUE HUBIERA UNA ESPECIE DE LINEAMIENTO MÁS 
O MENOS PARA QUE HUBIERA MÁS TRANSPARENCIA HACIA LA 
SOCIEDAD, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LA PROPUESTA DE UNA TERNA NO ES 
UN ASUNTO TRIVIAL, NI SIQUIERA ES POR SUPUESTO Y POR LA MISMA 
RAZÓN UN ASUNTO SENCILLO, UN PUNTO QUE ME MERECE 
PARTICULAR ATENCIÓN NO SOLAMENTE POR EL HECHO DE QUE EN 
ESTE CASO ME CORRESPONDE LA OBLIGACIÓN DE PROPONER UNA 
TERNA, PERO QUE DE SUYO DEBE SER VALORADO TAMBIÉN 
ADECUADAMENTE POR TODOS LOS QUE TENEMOS ALGUNA 
RESPONSABILIDAD AL RESPECTO, ES QUE ESTA MODALIDAD CON 
TODO LO DEMOCRÁTICA Y BONDADOSA QUE RESULTE, IMPLICA 
TAMBIÉN QUE LA PRESIDENCIA INVITA A 3 PERSONAS A PARTICIPAR, 
A SABIENDAS DE QUE LA PRESIDENCIA CUENTA SOLAMENTE CON UN 
VOTO, YA DE SUYO, ENTONCES AHÍ, HAY CONDICIONES QUE 
RESULTAN A LO MEJOR INJUSTAS PARA 2 POR LO MENOS DE LOS 
INTEGRANTES DE CADA TERNA, PERO ESTA ES UNA CUESTIÓN DE 
ORDEN ESTRICTAMENTE PARTICULAR, QUE EN TODO CASO EN ESE 
ÁMBITO PUEDE SER ANALIZADA Y DEBE SER RESUELTA, EL OTRO 
ÁMBITO ES PRECISAMENTE EL DE LOS CONSENSOS QUE 
NECESARIAMENTE DEBE LEVANTAR Y COMO YO CREO QUE 
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JUSTIFICADAMENTE HA LEVANTADO EL PROCESO DE 
NOMBRAMIENTO DE SECRETARIO EJECUTIVO DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, EN FUNCIÓN DE LA 
ELEVADA RESPONSABILIDAD QUE LE CORRESPONDE, EN CASO DE 
QUE SE DECIDA EL RETIRO DE ESTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, 
EVIDENTEMENTE QUE YO TENDRÉ QUE HACER UNA SERIE DE 
CONSULTAS CON LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO POLÍTICO 
QUIZÁ HASTA CON SUS DIRIGENTES, POR SUPUESTO CON MIS 
COMPAÑEROS CONSEJEROS EN PRIMER LUGAR, PORQUE A LO 
MEJOR HASTA LA CUESTIÓN DE PROCEDIMIENTO PARA ESE TIPO DE 
CONSULTAS DEBO MANTENERLOS PERFECTAMENTE INFORMADOS, A 
FIN DE QUE ESTO ENCUENTRE UN RÁPIDO DESENLACE Y UN 
DESENLACE ADEMÁS QUE SATISFAGA LAS EXPECTATIVAS QUE EL 
CARGO EXIGE, PORQUE LA RESPONSABILIDAD, REITERO, Y SOBRE 
TODO YA EN EL ORDEN PRÁCTICO, ES DE ENORME TRASCENDENCIA, 
NO ES POR OTRA RAZÓN POR LA QUE, SINO POR ESTA, QUE 
INSISTIMOS EN QUE EN UN PRINCIPIO EL PUNTO LLEGARA AL 
CONSEJO GENERAL, PORQUE PUDIESE APARECER EN UN MOMENTO 
DADO QUE NO NOS HEMOS OCUPADO DEL ASUNTO, SIENDO QUE SE 
TRATA ESTA DE LA TERCERA TERNA QUE ES SOMETIDA A ANÁLISIS 
POR PARTE DE LOS CONSEJEROS, ENTONCES TRABAJO HAY, UN 
PROCESO DE BÚSQUEDA SE HA LLEVADO A CABO, NO HEMOS 
OBTENIDO EL CONSENSO QUE SE REQUIERE Y HABREMOS DE 
SEGUIR EN ESA TAREA, PERO YO LO QUE QUIERO ES DEJAR 
PERFECTA CONSTANCIA Y PÚBLICA, DE QUE NOS HEMOS ESTADO 
OCUPANDO ESCRUPULOSAMENTE DE ESTE TEMA, HECHO ESTE 
COMENTARIO ENTONCES ME VOY A PERMITIR SOLICITARLE A LA 
SEÑORA SECRETARIA SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA PROPUESTA DEL SEÑOR 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, DE RETIRAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: BUENO ¿VAN A RETIRAR LA PROPUESTA 
VERDAD?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUE QUEDE A LA CONSIDERACIÓN DEL 
CONSEJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: TAMBIÉN CONSIDERO LO QUE DIJO EL 
COMPAÑERO BERNARDO, DICE, QUE SE INTEGRE NUEVA TERNA. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: POR SUPUESTO, AQUÍ QUEDA 
EXPRESO EL COMPROMISO DE LA PRESIDENCIA DE INTEGRAR UNA 
NUEVA TERNA PARA SOMETERLA A LA CONSIDERACIÓN DE LAS 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS A LA BREVEDAD POSIBLE, CON 
ESTA ACLARACIÓN LICENCIADA SI ES TAN AMABLE SOMETER A LA 
CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA DE RETIRAR 
EL PUNTO NÚMERO OCHO DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO AL 
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PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA DESIGNACIÓN DE SECRETARIO EJECUTIVO PARA EL PERIODO 
2006-2010, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA SÍRVASE 
DESAHOGAR EL PUNTO RELATIVO AL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DA LECTURA A LA CORRESPONDENCIA 
RECIBIDA Y DESPACHADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA, ANTES DE 
CONTINUAR CON EL INFORME DE CORRESPONDENCIA, TENEMOS 
AQUÍ UNA OMISIÓN, PORQUE SOMETIMOS A CONSIDERACIÓN DEL 
CONSEJO LA SUPRESIÓN DE UN PUNTO, PERO NO LA APROBACIÓN 
DEL ORDEN DEL DÍA EN SU CONJUNTO, ENTONCES RETOMAMOS EL 
ORDEN SI ES TAN AMABLE, PARA SOMETER A CONSIDERACIÓN EL 
ORDEN DEL DÍA Y CONTINUAMOS CON EL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SI COMO NO SEÑOR PRESIDENTE.  - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 31 DE MAYO DE 
2006 CON EXCEPCIÓN DEL PUNTO NÚMERO OCHO DEL ORDEN DEL 
DÍA QUE FUE RETIRADO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SÍRVASE CONTINUAR CON EL INFORME 
DE CORRESPONDENCIA POR FAVOR LICENCIADA. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: (CONTINÚA CON EL INFORME DE 
CORRESPONDENCIA), SE ENCUENTRA A SU DISPOSICIÓN LA DEMÁS 
DOCUMENTACIÓN DE CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA 
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EN EL PRESENTE MES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑORA 
SECRETARIA, ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE USTEDES LA 
CORRESPONDENCIA A LA QUE HA DADO LECTURA LA SEÑORA 
SECRETARIA, SI HUBIESE ALGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO, 
INSISTIMOS EN QUE ESTÁ ES LA MÁS RELEVANTE, EL TOTAL DE LA 
CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y EMITIDA ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE 
USTEDES EN LA SECRETARÍA EJECUTIVA, SEÑORA SECRETARIA 
SÍRVASE DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: CON SU PERMISO, DOY CUENTA A LA 
PRESIDENCIA QUE EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO CUATRO: APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DE FECHA 25 DE ABRIL 
DE PRESENTE AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES ESTE PROYECTO DE ACTA NOS FUE ENTREGADA CON 
LA DEBIDA ANTICIPACIÓN, POR LO QUE ME PERMITO SOLICITAR LA 
DISPENSA DE SU LECTURA, Y SOLICITO ASIMISMO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN A LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA 
MENCIONADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: ME VOY A PERMITIR DAR LECTURA A 
ALGUNAS OBSERVACIONES DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL DÍA 25 DE ABRIL DE 2006, EN LA LECTURA DEL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, EN SU PÁGINA NÚMERO 3 ESTÁ 
INCOMPLETO EL TEXTO DEL PUNTO NÚMERO 6, QUE DICE, PUNTO 
NÚMERO 6 ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS POR EL QUE SE 
APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO 
ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006, DEBIENDO DECIR, 
PUNTO NÚMERO 6, PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL 
QUE SE APRUEBA LA DISTRIBUCIÓN DEL PRESUPUESTO DEL ÓRGANO 
ELECTORAL PARA EL EJERCICIO FISCAL 2006, ASIMISMO EN LA 
PÁGINA 9 SE VOTAN 2 ACUERDOS, QUE DICEN, EL CONSEJERO 
PRESIDENTE, SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, Y 
DEBEN DECIR, LA SECRETARIA EJECUTIVA, SEÑORAS Y SEÑORES 
CONSEJEROS ELECTORALES, SERÍA CUANTO EN CUANTO A LAS 
MODIFICACIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PROPUESTAS DE MODIFICACIÓN QUE 
SE HAN RECIBIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL 
DÍA 25 DE ABRIL DE 2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA, SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL CONTENIDO 
DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, DE 
FECHA 25 DE ABRIL DE 2006. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 25 DE ABRIL DE 2006, 
CON LAS OBSERVACIONES QUE HAN SIDO MANIFESTADAS, QUIENES 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO 
LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA, CONTINÚE CON 
EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO CINCO: 
PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL DEL 2006. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL CONTENIDO DEL INFORME DE 
ACTIVIDADES PRESENTADO POR LA JUNTA EJECUTIVA 
CORRESPONDIENTE AL MES DE ABRIL, SI HAY ALGUNA OBSERVACIÓN 
O COMENTARIO, BIEN, DE NO HABERLO SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SEIS: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE MODIFICAN 
LAS LÍNEAS DE ACCIÓN DE LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS 
GENERALES DEL INSTITUTO PARA EL AÑO 2006, APROBADAS POR 
ESTE ÓRGANO SUPERIOR DE DIRECCIÓN,  EN FECHA 28 DE OCTUBRE 
DE 2005. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN 
SU PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE MODIFICAN LAS LÍNEAS DE 
ACCIÓN DE LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES DEL 
INSTITUTO PARA EL AÑO 2006, APROBADAS POR ESTE ÓRGANO 
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SUPERIOR DE DIRECCIÓN EN FECHA 28 DE OCTUBRE DE 2005). - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, EN EL PUNTO TERCERO 
DEL ACUERDO SE SEÑALA QUE SE INSTRUYE AL CONSEJERO 
PRESIDENTE PARA QUE REALICE LOS TRÁMITES PARA SOLICITAR LA 
AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO, YO SOLICITARÍA QUE EN EL CASO 
ESPECÍFICO DE ESTE ACUERDO SE DEJE SOLAMENTE HASTA EL 
PUNTO QUE CORRESPONDE PRECISAMENTE A QUE EL CONSEJERO 
PRESIDENTE REALICE TODAS LAS ACTIVIDADES Y LOS ESTUDIOS 
NECESARIOS PARA QUE SE DETERMINEN CUALES SERÍAN LAS 
ACTIVIDADES ESPECÍFICAS QUE SE REQUIEREN PARA EL AUMENTO 
PRESUPUESTAL, NO COMO SE ENCUENTRA REDACTADO EN EL 
DOCUMENTO, EN DONDE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL QUEDA 
SUJETA A LAS LÍNEAS DE ACCIÓN, Y OBVIAMENTE QUE SE 
ENCUENTRAN CONTENIDAS EN ESTE MISMO DOCUMENTO, SINO QUE 
POR EL CONTRARIO, SE HAGA UN DOCUMENTO ESPECÍFICO PARA 
QUE SE SOLICITE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, DE AHÍ QUE 
ENTONCES LA PROPUESTA SERÍA QUE SE INSTRUYA AL CONSEJERO 
PRESIDENTE, A EFECTO DE QUE SE REALICEN LOS ESTUDIOS 
NECESARIOS PARA EFECTUAR EL DOCUMENTO QUE SOPORTE LA 
AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, Y OBVIAMENTE QUE SEA PRESENTADA 
ANTE ESTE CONSEJO EN PRIMERA INSTANCIA, DE AHÍ QUE 
SOLICITARÍA LA MODIFICACIÓN DE ESTE PUNTO TERCERO DEL 
ACUERDO SEÑOR PRESIDENTE, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, AL MISMO TENOR QUE COMENTA 
EL DR. ALFREDO CID RESPECTO DEL PUNTO TERCERO DE 
RESOLUTIVOS, EL CONSIDERANDO SÉPTIMO EN EL INCISO “C” 
REFIERE LA CUESTIÓN DE LA AMPLIACIÓN, Y SÍ SERÍA QUIZÁ 
IMPORTANTE QUE TODO LO QUE REFIERE A LA AMPLIACIÓN, LO 
DEJÁRAMOS PARA UN SEGUNDO ACUERDO, SIGUIENDO EL TRÁMITE 
QUE PRECISA EL RÉGIMEN PARA LA ADMINISTRACIÓN DE LOS 
RECURSOS QUE ACABAMOS DE APROBAR EN LA PASADA SESIÓN, 
ENTONCES LO QUE SE REFIERA A AMPLIACIÓN, YO SERÍA DE LA IDEA 
QUE PASARA A UN SEGUNDO ACUERDO, PORQUE SI SE 
CONTEMPLARÍAN QUIZÁ ALGUNAS OTRAS, ADEMÁS DE LAS 
ACTIVIDADES PREELECTORALES QUE NO SE CUBRIERON CON EL 
PRESUPUESTO, QUIZÁ HAYA POR AHÍ ALGUNAS OTRAS PARTIDAS 
QUE SE DEBAN DE JUSTIFICAR, Y EN RELACIÓN TAMBIÉN CON EL 
ANEXO QUE SE ADJUNTA AL ACUERDO, COMENTABA YO EN ALGUNA 
REUNIÓN DE TRABAJO, QUE SERÍA IMPORTANTE QUE LOS 
REGLAMENTOS QUE TIENDEN AL FUNCIONAMIENTO DE LOS 
CONSEJOS DISTRITALES Y MUNICIPALES SI FUERAN CONSIDERADOS 
EN UN ESFUERZO PORQUE SE SACARAN CON EL PRESUPUESTO 
ORDINARIO QUE FUE APROBADO POR LA LEGISLATURA, ENTONCES 
SERÍAN ESOS 2 COMENTARIOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DEBO HACER NOTAR QUE HAY UN 
ESFUERZO IMPORTANTÍSIMO LLEVADO A CABO POR LA JUNTA 
EJECUTIVA, INCLUSO CON OPINIONES EN ESTE SENTIDO DE LAS 
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PROPIAS SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, DE 
SUPRIMIR EL MÍNIMO DE ACTIVIDADES QUE FUERA POSIBLE, EN EL 
ENTENDIDO POR SUPUESTO DE QUE SIN EL PRESUPUESTO 
NECESARIO, EVIDENTEMENTE MUCHAS ACTIVIDADES TENDRÁN QUE 
QUEDAR NECESARIAMENTE FUERA, HAY OTRAS QUE SE ENTIENDE 
TAMBIÉN QUE DE SUYO YA ESTABAN EN ESTA CONSIDERACIÓN, 
PARTICULARMENTE LAS QUE TIENEN QUE VER POR EJEMPLO CON LA 
REDISTRITACIÓN Y LO QUE EN SU MOMENTO PUDIERE RESULTAR DEL 
SIMULACRO DE VOTO POSTAL, QUE MIENTRAS NO TENGAMOS UNA 
REFORMA ELECTORAL AL RESPECTO, CUALQUIER ACCIÓN QUE 
HICIERA EL INSTITUTO, NO SERÍA SINO LEVANTAR EXPECTATIVAS 
QUE EN UN MOMENTO DADO NO TENDRÍA CON QUE SOPORTARLAS, Y 
ADEMÁS SERÍA BUSCAR UNA INFORMACIÓN QUE EN CASO DE QUE LA 
REFORMA ELECTORAL NO SE PRODUZCA, ESA INFORMACIÓN SERÍA 
ABSOLUTAMENTE INÚTIL, EN TÉRMINOS PRÁCTICOS HABRÍA 
IMPLICADO EL USO DE RECURSOS, Y HABRÍA IMPLICADO TAMBIÉN EL 
DESPERDICIO DE RECURSOS HUMANOS, ENTONCES ESTAS ESTÁN 
CONSIDERADAS POR SEPARADO, LAS QUE SE CONSIDERAN EN EL 
DOCUMENTO SON AQUELLAS QUE SE VIO LA LIMITACIÓN MATERIAL 
DE LLEVARLAS A CABO POR LA FALTA DE APOYO PRESUPUESTAL, 
HAY QUE RECORDAR QUE EL TRASFONDO DE TODO ESTO ES EL 
PRESUPUESTO QUE INICIALMENTE SE SOLICITÓ A LA LEGISLATURA, 
QUE NO FUE APROBADO EN SU TOTALIDAD Y QUE SOBRE LA BASE DE 
AQUEL PRESUPUESTO QUE SE PRESENTÓ, SE HABÍA DESARROLLADO 
LA DEFINICIÓN DE LOS PROGRAMAS Y ACTIVIDADES, LAS LÍNEAS DE 
ACCIÓN DEL INSTITUTO, ENTONCES AL QUEDAR POR DEBAJO LA 
CANTIDAD, TAMBIÉN TENEMOS QUE AJUSTAR LAS ACTIVIDADES QUE 
SE LLEVAN A CABO, PORQUE DE OTRA MANERA TAMBIÉN 
ESTARÍAMOS GENERANDO EXPECTATIVAS, Y TAMBIÉN SE NOS 
PODRÍA HASTA ACUSAR DE UN DOBLE DISCURSO, SI NO HUBIERA 
NECESIDAD DE LOS RECURSOS ECONÓMICOS PARA SOPORTAR 
TALES ACTIVIDADES, ENTONCES NO TENDRÍA SENTIDO HABERLO 
SOLICITADO EN SU OPORTUNIDAD, PERO EN RELACIÓN AL PUNTO 
QUE SEÑALA LA LICENCIADA ROSA ELISA ACUÑA, EN CONCRETO DE 
LOS REGLAMENTOS, SÍ SE ESTÁ HACIENDO EFECTIVAMENTE EL 
MÁXIMO ESFUERZO, DE HECHO HAY UNA BUENA CANTIDAD DE ELLOS 
YA REVISADOS POR LA PROPIA JUNTA, ENTRE LOS QUE RECUERDO, 
PUES ESTÁ YA EL REGLAMENTO DEL SERVICIO PROFESIONAL 
ELECTORAL, ESTÁ EL QUE ACABA DE SER REMITIDO A LA AUDITORIA 
SUPERIOR DEL ESTADO DE CONFORMIDAD CON LA 
CORRESPONDENCIA QUE LEYÓ LA SEÑORA SECRETARIA, EN 
RELACIÓN AL REGLAMENTO PARA ADMINISTRACIÓN DEL PATRIMONIO 
DEL INSTITUTO, ESTÁ EN DISCUSIÓN TAMBIÉN UN REGLAMENTO 
PARA LA LIQUIDACIÓN DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE 
EVENTUALMENTE PERDIERAN SU REGISTRO, ESTÁ PRÁCTICAMENTE 
EN FASE TERMINAL EL RELATIVO A LA PRESENTACIÓN Y REVISIÓN DE 
LOS INFORMES FINANCIEROS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SÍ HAY 
EFECTIVAMENTE MUCHO TRABAJO, Y CREO QUE SIN SER TAXATIVO, 
ES MUY PROBABLE QUE SI PODAMOS DESAHOGAR TODOS ESOS 
REGLAMENTOS CON CARGO AL PRESUPUESTO ORDINARIO. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
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PRIMERO QUISIERA, BUENAS TARDES A TODOS Y A TODAS, 
EXTERNAR UNA DISCULPA PORQUE NO TUVE TIEMPO DE REVISAR EL 
MATERIAL QUE SE NOS PRESENTÓ OPORTUNAMENTE, PERO EN ESTE 
RATITO QUE HE ESTADO REVISANDO LAS ACTIVIDADES QUE SE 
SUPRIMEN, LAS ACTIVIDADES QUE SE AGREGAN, LAS ACTIVIDADES 
QUE SE REPROGRAMAN, CREO QUE NO ES UN ASUNTO MENOR, ME 
ESTOY ENCONTRANDO CON LA PÁGINA 9 DEL DOCUMENTO 
CORRESPONDIENTE, QUE SEÑALA LAS COSAS QUE SE DEJARÍAN DE 
HACER POR PARTE DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, PUNTO 4.6, LINEAMIENTOS PARA REGISTRO DE 
REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS Y COALICIONES, ANTE 
LAS MESAS DIRECTIVAS DE CASILLA, Y PROYECTO DE ACUERDO, 
MANUAL PARA EL FUNCIONAMIENTO DE CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES ELECTORALES, MANUAL PARA LA CONDUCCIÓN DE 
SESIONES DE CÓMPUTO DISTRITAL Y MUNICIPAL, Y SE DICE LUEGO 
EN LAS OBSERVACIONES, ESTAS 3 ACTIVIDADES SE DEJAN DE 
REALIZAR POR FALTA DE CONTRATACIÓN DE UNA PLAZA QUE SE 
CONTEMPLABA EN EL PRESUPUESTO ORIGINAL, LA GRAVE 
DIFICULTAD ES QUE ESOS MANUALES O EXISTEN O EXISTEN, NO ES 
SOLAMENTE PARA QUE LOS CONSEJOS SEPAN POR DONDE DARLE AL 
ASUNTO PARA REGISTRAR, REPRESENTACIÓN PARA CONDUCIR SUS 
SESIONES, SINO QUE PUES ES UN ASUNTO ELEMENTAL DE NORMA 
COMO SE VA A MEDIR EL RENDIMIENTO DE ESOS CONSEJOS, 
PARTICULARMENTE CUANDO SE TRATA DE GENTE QUE RECIÉN SE VA 
A CONTRATAR, TIENE QUE HABER ESTE TIPO DE DOCUMENTOS, 
ENTONCES A VUELO DE PÁJARO ME ENCONTRÉ ALGUNOS OTROS 
DETALLES MUY RELEVANTES, QUE OBLIGAN NO A DEJAR EN LAS 
OBSERVACIONES, PUES SE DEJAN DE HACER Y PUNTO, NO, SE 
TIENEN QUE REASIGNAR, SE LE TIENE QUE DAR MÁS CARGA DE 
TRABAJO A LAS DIRECCIONES, SE TIENE QUE SEÑALAR QUE VAN A 
TRABAJAR MÁS, PERO SI SOLAMENTE SE DICE SE DEJA DE HACER, 
ENTONCES ESTAMOS DESDE YA ACEPTANDO QUE EL PROCESO 
ELECTORAL 2007 VA A SER UN PROCESO CON MÚLTIPLES 
DEFICIENCIAS, DESDE YA, EL PROBLEMA ES QUE ESO ES LO QUE VI 
AHÍ A VUELO DE PÁJARO, HAY VARIOS OTROS DETALLES TAMBIÉN 
MUY IMPORTANTES, YO PROPONDRÍA, QUE ESTE DOCUMENTO SE 
APRUEBE EN LO GENERAL EN TÉRMINOS DE QUE SE VA A EFICIENTAR 
EL USO DEL RECURSO HUMANO Y FINANCIERO, QUE ESA ES LA 
INTENCIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL, PERO QUE LAS 
ESPECIFICIDADES NO SE ACUERDEN ASÍ, PORQUE BUENO, NO SÉ SI 
TODOS LOS SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS ESTÉN 
ABSOLUTAMENTE CLAROS DE LAS IMPLICACIONES QUE ESTA 
REDACCIÓN TIENE, SI ESE ES EL CASO YO ME FIARÍA ENTONCES 
ABSOLUTAMENTE DEL CRITERIO DEL CONSEJO, PERO SINO ES ESE 
EL CASO, ENTONCES YO PLANTEARÍA QUE SE ACUERDE EN LO 
GENERAL ESA VISIÓN GENÉRICA DE HACER UN USO LO MÁS 
EFICIENTE POSIBLE DEL RECURSO HUMANO Y DEL RECURSO 
FINANCIERO, Y QUE ESTO COMO DOCUMENTO DE TRABAJO LO 
REVISÁRAMOS DE NUEVA CUENTA, Y LAS ACCIONES QUE ES 
NECESARIO QUE PERMANEZCAN, BUENO, SE REASIGNEN CON 
MUCHA CLARIDAD DESDE AHORA, PARA QUE POSTERIORMENTE EN 
LA EVALUACIÓN NO SE HAGA SIMPLEMENTE LA, VALGA LA 
REDUNDANCIA, LA EVALUACIÓN DE QUE HUBO DETALLES OMISOS EN 
EL PRÓXIMO PROCESO, EXCLUSIVAMENTE EN RAZÓN DE QUE PUES 



 15

NO HABÍA EL RECURSO, DIRÍAMOS QUE HAY PRIORIDADES PUES, 
ESTA QUE ME ENCONTRÉ AHÍ A VUELO DE PÁJARO SINCERAMENTE 
LA VEO COMO UNA PRIORIDAD VERDADERAMENTE IMPORTANTE QUE 
NO SE PUEDE DEJAR EN EL TERRENO DE NO SE HACE PORQUE NO 
HAY DINERO, PERO SE TIENE QUE HACER, SI HAY ALGUNAS OTRAS 
ACTIVIDADES QUE SI SE PUEDAN SACRIFICAR, COMO ESTA OTRA 
GRAN  VERTIENTE QUE YA ESTÁ PREVISTA EN EL AHORRO, YA NO 
HAY TRABAJO DE REDISTRITACIÓN QUE HACER Y ESO TENÍA 
ASIGNADO UN BUEN RECURSO, ENTIENDO QUE EN TANTO NO HAYA 
MODIFICACIÓN LEGAL A LA LEY ELECTORAL, EL ASUNTO DEL 
SIMULACRO DE VOTO POSTAL TAMBIÉN ES UNA ACTIVIDAD QUE 
EFECTIVAMENTE EL RECURSO QUE TENÍA ASIGNADO REASIGNAR, EL 
ASUNTO DE LA URNA ELECTRÓNICA QUE AQUÍ ESTÁ PREVISTO PERO 
QUE TAMBIÉN ES ASUNTO DE LEY, Y QUE ESA LEY ESTÁ EN TIEMPO 
PARA QUE SEA VIGENTE EN EL PROCESO 2007, BUENO AHÍ LO QUE 
IMPORTARÍA SERÍA SABER DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS, QUE 
POSIBILIDADES HAY DE QUE ESOS DETALLES VAYAN A AVANZAR, 
PORQUE SI VAN A AVANZAR, ENTONCES CON MAYOR RAZÓN SE 
TIENE QUE FUNDAMENTAR EL INCREMENTO EN EL RECURSO QUE VA 
A UTILIZAR ESTE INSTITUTO, SI EN LA CÁMARA NO SE VEN 
POSIBILIDADES DE CAMBIOS LEGALES DE ESTE TIPO QUE IMPLIQUEN 
EJERCITAR NUEVA TECNOLOGÍA, QUE IMPLIQUEN EJERCITAR OTRO 
TIPO DE PROCEDIMIENTO, PUES ENTONCES ESOS SON RECURSOS 
QUE SI SE PODRÍAN LIBERAR PARA REASIGNARLOS EN LAS OTRAS 
ACTIVIDADES VITALES, EN SÍNTESIS, ME PARECE QUE ESTE ES UN 
ASUNTO DE MÁXIMA IMPORTANCIA, QUE DESDE MI ÓPTICA VALDRÍA 
LA PENA TRABAJAR EN MESA DE TRABAJO PUNTO POR PUNTO, 
DEJANDO COMO ACUERDO DE ESTA SESIÓN ORDINARIA, LA 
DISPOSICIÓN DEL CONSEJO DE ENTRARLE A HACER ESE USO 
EFICIENTE DE LOS RECURSOS QUE NO SON LOS QUE EL INSTITUTO 
QUISIERA, YA QUEDÓ CLARO QUE LO QUE PROPUSO EL INSTITUTO 
FUE DEBIDAMENTE TIJERETEADO EN LA APROBACIÓN DEL 
PRESUPUESTO EN LA CÁMARA, PERO QUE NO DEMOS ESTE PASO 
QUE PARA MI GUSTO SERÍA CORTAR POSIBILIDADES DE REFLEXIÓN 
BASTANTE MÁS AMPLIA DE ESTE CONSEJO, PORQUE YA FUE 
ACUERDO Y QUEDÓ PUNTILLOSAMENTE PLASMADO EN EL ACTA QUE 
ASÍ SE ACORDÓ, Y RESULTE DE QUE DESPUÉS NOS ANDEMOS 
ARREPINTIENDO PORQUE HAYA ACTIVIDADES QUE DE MANERA POCO 
REFLEXIONADAS SE HAYAN ECHADO PARA AFUERA, MI PROPUESTA 
ENTONCES SERÍA ESA, Y PORSUPUESTO ME ATENGO A QUE SI EL 
CONSEJO, LOS CONSEJEROS Y CONSEJERAS TIENEN CONOCIMIENTO 
ABSOLUTAMENTE A FONDO DE LO QUE AQUÍ SE ESTÁ PLANTEANDO, 
BUENO PUES NOS ATENDREMOS A QUE AHÍ HAY CONOCIMIENTO Y 
SEGURIDAD EN LO QUE SE ESTÁ ACORDANDO, LO OTRO ES 
OBVIAMENTE EN RESERVA DE ALGUNOS QUE COMO YO CONFÍO EN 
QUE NO SEA EL ÚNICO ENTRE LOS REPRESENTANTES DE PARTIDO, 
VEMOS ALGUNA POSIBILIDAD Y QUISIÉRAMOS PARTICIPAR MÁS EN 
UNA MESA DE TRABAJO SOBRE DE ESTE ASUNTO EN CONCRETO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ANTES DE CONCEDER EL USO DE LA 
PALABRA A MIS COMPAÑEROS CONSEJEROS, YO SI QUISIERA HACER 
UN COMENTARIO, UNA ACLARACIÓN QUE ME PARECE DE CAPITAL 
IMPORTANCIA, EL PRESUPUESTO QUE ENVIAMOS AL EJECUTIVO, EL 
PROYECTO DE PRESUPUESTO PARA QUE FUESE TURNADO A LA 
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LEGISLATURA DEL ESTADO, ESTABA DESGLOSADO POR PROGRAMAS, 
ESTABA POR LO TANTO EL PROGRAMA ORDINARIO Y COMO 
PROGRAMAS EXTRAORDINARIOS CONTEMPLABA EL SIMULACRO DE 
VOTO POSTAL, LA REDISTRITACIÓN Y LO QUE TIENE QUE VER CON LA 
PREPARACIÓN DEL PROCESO ELECTORAL 2007, DEBO DECIR QUE LA 
AUTORIZACIÓN PRESUPUESTAL QUE RECIBIMOS, FUE 
ESTRICTAMENTE LIMITADA A LO QUE TIENE QUE VER CON EL GASTO 
ORDINARIO DEL INSTITUTO, POR LO TANTO AUNQUE LA 
REDISTRITACIÓN NO SE HAYA HECHO, NO NOS LIBERA NINGÚN 
RECURSO, PORQUE DE ESO NO HA RECIBIDO NADA EL INSTITUTO, 
AUNQUE EL SIMULACRO DE VOTO POSTAL NO SE LLEVE A CABO DE 
TODAS MANERAS AL INSTITUTO NO LE QUEDA LIBERADO NINGÚN 
PESO POR ESTE CONCEPTO, PORQUE RECURSOS PARA ESO NO SE 
HAN RECIBIDO, DE HECHO LO QUE ESTAMOS VIENDO AQUÍ, ES QUE 
CON BASE EN LA PROGRAMACIÓN DE ACTIVIDADES QUE EL 
INSTITUTO HABÍA PROYECTADO DESDE FINALES DEL AÑO PASADO, 
SEA COMO YA LO INDIQUÉ, LA BASE, ESTA PLANEACIÓN FUERA LA 
BASE PARA LA SOLICITUD DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, QUE 
BUENO YA CON LA PROPUESTA QUE HACÍA LA LICENCIADA ROSA 
ELISA ACUÑA HACE UN MOMENTO, PUES A LO MEJOR TENDRÍAMOS 
QUE PRESENTARLA UN POCO MÁS DESGLOSADA, PERO EN PRINCIPIO 
TENDRÍA QUE SER ALREDEDOR DE LA CANTIDAD QUE YA 
INICIALMENTE ESTABA AHÍ PREVISTA, PRIMERO, PORQUE OBEDECE A 
UNA PLANEACIÓN, Y SEGUNDO, TAMBIÉN POR LA SERIEDAD DEL 
PROPIO ÓRGANO ELECTORAL, PORQUE SI ESO PROYECTAMOS EN UN 
PRINCIPIO SALVO QUE LOS PRECIOS DIJERAN OTRA COSA, 
NOSOTROS NO PODRÍAMOS MODIFICAR MAYORMENTE, EN CUANTO A 
LO QUE TIENE QUE VER CON EL ESFUERZO DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
YO LO INDICABA DESDE UN PRINCIPIO, QUE HAY LA MAYOR 
DISPOSICIÓN, LA MEJOR DISPOSICIÓN PARA SACAR TODAS LAS 
ACTIVIDADES QUE FUESE POSIBLE, AQUÍ EN EL CASO CONCRETO 
QUE SEÑALA EL INGENIERO GILBERTO DEL REAL, ESTÁ CLARO QUE 
SE VINCULAN LAS ACTIVIDADES QUE ÉL MENCIONÓ A LA FALTA DE 
POSIBILIDADES QUE HUBO DESDE INICIO DEL AÑO DE LA 
CONTRATACIÓN DE UNA PLAZA ADICIONAL PARA LA DIRECCIÓN DE 
ASUNTOS JURÍDICOS, NO OBSTANTE CREO QUE ESTA TAREA ES 
POSIBLE LLEVARLA A CABO EN LAS CONDICIONES QUE EL PROPIO 
INGENIERO GILBERTO DEL REAL SEÑALÓ, AUMENTANDO UN POCO 
AHÍ LA CARGA DE TRABAJO, Y BUENO, CON EL COMPROMISO DEL 
PERSONAL QUE YO CREO QUE NO ESTARÁ A DISCUSIÓN, YA 
TENDRÁN OPORTUNIDAD LUEGO MIS COMPAÑEROS DE CORREGIRME 
SI ESTOY EQUIVOCADO, PERO YO CREO QUE HAY LA MEJOR 
DISPOSICIÓN DE SU PARTE PARA COLABORAR EN ESTA TAREA, VOY A 
CONCEDER EL USO DE LA PALABRA EN EL ORDEN QUE FUE 
SOLICITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, BUENO, CREO QUE SI LE ASISTE LA 
RAZÓN AL INGENIERO DEL REAL, SON ELEMENTOS BÁSICOS MUCHO 
MUY NECESARIOS, TANTO LOS MANUALES QUE SE MENCIONAN AQUÍ 
EN EL PUNTO 4.6, COMO LOS LINEAMIENTOS, ENTONCES CONSIDERO 
QUE ES NECESARIO RETIRAR ESTE PUNTO, EL 4.6, Y QUE SE ASUMA 
EL COMPROMISO PARA QUE SE REALICE, CABE MENCIONAR QUE SE 
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CONSIDERÓ DE ESA MANERA PORQUE ESO CONLLEVA QUE SE TENÍA 
QUE TENER PRESENTE UNA CONTRATACIÓN Y NO SE REALIZÓ, PERO 
CREO QUE COMO YA LO INDICABA EL LICENCIADO VALERIO, BUENO, 
PUES ES CUESTIÓN DE QUE SE LE PIDA UN ESFUERZO MAYOR A LA 
DIRECCIÓN JURÍDICA Y QUE ASUMA EL COMPROMISO PARA QUE 
ESTOS MANUALES Y ESTOS LINEAMIENTOS PUEDAN REALIZARSE. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, QUIEN 
EXPRESA: EN TÉRMINOS SIMILARES A LO EXPRESADO POR EL 
CONSEJERO FELIPE, CONSIDERAMOS CONVENIENTE QUE EL 
DOCUMENTO PASE UNA NUEVA REVISIÓN, UNA ADECUACIÓN QUE SE 
HAGA COMO PARA TAL EFECTO, Y DONDE ESTÉN PRESENTES TANTO 
LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA, LOS SEÑORES CONSEJEROS Y LOS 
SEÑORES REPRESENTANTES QUE DESEEN PARTICIPAR EN EL 
ANÁLISIS Y PERFECCIONAMIENTO DE ESTE DOCUMENTO, ASIMISMO 
SI LAS SEÑORAS DIPUTADAS DESEAN INTEGRARSE A LOS TRABAJOS, 
PUES SON BIENVENIDAS, Y TAMBIÉN PUES QUE SIGAMOS 
INSISTIENDO EN LA SOLICITUD DE AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, YA 
QUE SI A ESTAS ALTURAS HUBIÉRAMOS TENIDO UNA RESPUESTA 
POSITIVA, PUES NO ESTARÍAMOS ANTE ESTA CIRCUNSTANCIA, SI LA 
SECRETARÍA DE FINANZAS Y LA TITULAR DEL EJECUTIVO ANALIZARAN 
LA PROCEDENCIA DE LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, PUES QUEDA 
CLARO QUE LOS TRABAJOS O LAS ACCIONES QUE EN ESTE 
DOCUMENTO SE PLANTEA QUE SE SUPRIMAN O SE MODIFIQUEN, 
PUES YA NO HABRÍA NECESIDAD DE TAL SITUACIÓN, SERÍA CUANTO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, CABE PRECISAR 
QUE ESTE DOCUMENTO FUE ELABORADO POR LA JUNTA GENERAL 
EJECUTIVA DEL INSTITUTO Y SOMETIDO DE MANERA DIRECTA A ESTE 
CONSEJO, EFECTIVAMENTE SIN QUE SE HAYA PASADO POR ALGUNA 
COMISIÓN O POR ALGÚN OTRO TIPO DE CRITERIOS, ES UN ESFUERZO 
QUE VALE LA PENA RECONOCER, PORQUE DE ALGUNA MANERA, 
PUES TRATA DE REFLEJAR LA DIFERENCIA ENTRE UN PRESUPUESTO 
QUE SE SOLICITA EL AÑO PASADO, CON MUCHA ANTICIPACIÓN, UN 
PRESUPUESTO QUE POSTERIORMENTE EN EL MES DE ENERO Y EN 
TÉRMINOS REALES ES EL QUE SE AUTORIZA, Y EL DOCUMENTO 
TRATA DE ABARCAR DE ALGUNA FORMA CUALES SEAN LAS 
ACTIVIDADES CON EL PRESUPUESTO REAL, SIN EMBARGO YO 
CONSIDERO QUE A PESAR DEL ESFUERZO DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
SI SE REQUIERE LA VISIÓN DE ESTE CONSEJO PARA QUE 
PRECISAMENTE SE PUEDAN DAR LAS PRIORIDADES O SE PUEDAN 
AFINAR INCLUSO PUNTOS QUE EN UN MOMENTO DETERMINADO 
PUEDAN SER DIFERENTES A LA VISIÓN QUE TIENE LA EXPERIENCIA 
DE LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA QUE ES INNEGABLE, 
PERO QUE DE ALGUNA MANERA SI SE DEBE DE CONSIDERAR QUE ES 
NECESARIO AFINAR EN TÉRMINOS MUCHO MÁS ESPECÍFICOS, YO ME 
SUMO A LA PROPUESTA QUE HACE EL INGENIERO GILBERTO DEL 
REAL, PARA QUE ESTE DOCUMENTO PUEDA SER APROBADO EN LO 
GENERAL Y POSTERIORMENTE EN UNA SESIÓN DE TRABAJO SE 
ESPECIFIQUEN LOS PUNTOS QUE SE CONSIDEREN COMO 
PRIORITARIOS POR ESTE CONSEJO, Y OBVIAMENTE TAMBIÉN NOS 
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SERVIRÍA COMO UNA SESIÓN DE TRABAJO, BÁSICAMENTE ENFOCADA 
A LO QUE VA A SER EL DOCUMENTO QUE NOS VA A PERMITIR 
TAMBIÉN SOLICITAR LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL, DE AHÍ QUE 
ENTONCES YO ME SUMARÍA PARA QUE ESTE DOCUMENTO SE VOTE 
EN LO GENERAL, Y POSTERIORMENTE SE CONVOQUE A SESIÓN DE 
TRABAJO PARA QUE SE AFINEN ALGUNOS PUNTOS, Y QUE NO SEA EL 
DOCUMENTO DEFINITIVO QUE NOS VAYA A REGIR COMO LO SEÑALA 
COMO POLÍTICAS Y PROGRAMAS PARA EL PRESENTE AÑO, GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, PUES TENEMOS ENTONCES 2 
PROPUESTAS, LA SEGUNDA ES DE APROBARLO EN LO GENERAL Y 
SOMETERLO A UNA REVISIÓN POSTERIOR, EN LA CUAL PUES SE 
INVITARAN INCLUSO A LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS SEGÚN LA PROPUESTA INICIALMENTE DEL LICENCIADO 
GILBERTO DEL REAL, POR LO CUAL ME PERMITO SOLICITARLE A LA 
SEÑORA SECRETARIA SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE EN LOS TÉRMINOS QUE HAN SIDO PROPUESTOS, 
APROBACIÓN DEL DOCUMENTO EN LO GENERAL PARA PROCEDER A 
SU REVISIÓN EN LO PARTICULAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER A LEGISLATIVO, DIP. C. SARA 
GUADALUPE BUERBA SAURI, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS 
LICENCIADO, NADA MÁS PARA, ESTOY COMPLETAMENTE DE 
ACUERDO EN QUE ESTE SE PUDIERA ANALIZAR EN LAS MESAS Y 
ADEMÁS DE LA REPRESENTACIÓN DE LOS PARTIDOS COMO LO 
CONTEMPLABA AQUÍ EL LICENCIADO, ESTEMOS PRESENTES 
NOSOTROS CON ESTA INVITACIÓN, PORQUE ME PARECE 
FUNDAMENTAL QUE EXISTA POR PARTE DE ALGUNOS COMPAÑEROS 
DIPUTADOS, ESE CONOCIMIENTO, DE CUALES SERÍAN LOS 
PROGRAMAS QUE SE AFECTARÍAN, PORQUE EN EL MOMENTO 
CUANDO NO HAY ESA INTERLOCUCIÓN, VARIOS COMPAÑEROS 
DIPUTADOS NO CONSIDERAN O NO TIENEN EL CONOCIMIENTO DE 
QUE TAN GRAVE SERÍA REALMENTE PARA NUESTRO ESTADO PARA 
LA PRÓXIMA ELECCIÓN ESTOS PROGRAMAS QUE SE AFECTAN, 
CONSIDERO QUE EN SU MOMENTO CUANDO SE DISCUTIÓ EL 
PRESUPUESTO, HUBO POR AHÍ UN RAZONAMIENTO EN EL SENTIDO 
DE QUE COMO NO ERA AÑO ELECTORAL, NO ERA TAN IMPORTANTE 
PUES ESTE AUMENTO QUE SE PEDÍA POR PARTE DEL PROPIO 
INSTITUTO, SIN EMBARGO EN LOS ARGUMENTOS QUE UNO PUEDE 
ESGRIMIR EN ESTE MOMENTO CUANDO SE APRUEBAN LOS 
RECURSOS, SE VE EN MUCHAS OCASIONES, INCLUSIVE LOS 
MINIMIZAN EN CUANTO A LA IMPORTANCIA DE ESTO, ¿PORQUE 
RAZÓN?, PORQUE NO HA HABIDO LA DEBIDA ASISTENCIA DE 
ALGUNOS COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE PUDIERAN ESTAR 
NOTIFICÁNDOLES A SUS PROPIAS FRACCIONES LA IMPORTANCIA DE 
QUE ESTO SE VEA PLASMADO YA EN LOS RECURSOS AL PROPIO 
INSTITUTO, ENTONCES REITERARLES QUE ESTA INVITACIÓN HACIA 
LOS REPRESENTANTES DE CADA UNA DE LAS FRACCIONES QUE 
ESTAMOS DEBIDAMENTE INTEGRADOS AQUÍ COMO PARTE DE LA 
LEGISLATURA, PUDIÉRAMOS ESTAR TAMBIÉN ES ESTAS MESAS DE 
TRABAJO PARA TENER ESE CONOCIMIENTO, ESO SERÍA CUANTO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS ENTONCES 2 PROPUESTAS 
QUE ME VOY A PERMITIR SOLICITARLE A LA SEÑORA SECRETARIA SE 
SIRVA EXPONERLAS PARA CLARIDAD DE LA VOTACIÓN. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, 
SERÍA UNA PRIMERA PROPUESTA, EN EL SENTIDO DE APROBARSE EL 
DOCUMENTO EN LO GENERAL CON LAS MODIFICACIONES 
REALIZADAS POR CADA UNO DE LOS CONSEJEROS Y EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, Y 
LA SEGUNDA SERÍA RETIRAR EL PUNTO NÚMERO 6 DEL ORDEN DEL 
DÍA PARA EFECTOS DE POSTERIORMENTE CONVOCAR A LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO COLEGIADO A REUNIONES DE 
TRABAJO, PONGO A SU CONSIDERACIÓN LA PRIMERA PROPUESTA, 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES COMO 
PROPUESTA NÚMERO UNO SE PONE A SU CONSIDERACIÓN EL 
APROBAR EL PUNTO NÚMERO 6 EN LO GENERAL CON LAS 
MODIFICACIONES HECHAS POR CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE 
ESTE CONSEJO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: QUE PUDIÉRAMOS FORMULAR UNA PROPUESTA 
CONJUNTA, QUE SE APRUEBE EN LO GENERAL Y QUE LO PARTICULAR 
SEA DISCUTIDO EN UNA REUNIÓN DE TRABAJO SIGUIENTE. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE MODIFICAN LAS LÍNEAS DE ACCIÓN 
DE LAS POLÍTICAS Y PROGRAMAS GENERALES DEL INSTITUTO PARA 
EL AÑO 2006, APROBADAS POR ESTE ÓRGANO SUPERIOR DE 
DIRECCIÓN,  EN FECHA 28 DE OCTUBRE DE 2005, CON LAS 
OBSERVACIONES DEL CONSEJO GENERAL DE APROBAR EL 
DOCUMENTO EN LO GENERAL, Y LUEGO POSTERIORMENTE EN LO 
PARTICULAR HACER LAS OBSERVACIONES CORRESPONDIENTES, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, INFORMO A LA PRESIDENCIA 
QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO SIETE: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA CONVOCATORIA PARA EL PRIMER CERTAMEN ESTATAL DE 
ENSAYO SOBRE LA MIGRACIÓN EN ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN 



 20

SU PARTE CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA 
CONVOCATORIA PARA EL PRIMER CERTAMEN ESTATAL DE ENSAYO 
SOBRE LA MIGRACIÓN EN ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA 
VOY A DAR CUENTA QUE SE RETIRA LA LIC. DIANA ELIZABETH 
GALAVÍZ TINAJERO, REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE 
ECOLOGISTA DE MÉXICO, Y NOS ACOMPAÑA LA C. MARÍA DE LA LUZ 
REYES HERNÁNDEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL PROYECTO 
DE ACUERDO, EN RELACIÓN A LA CONVOCATORIA PARA ESTE 
CERTAMEN ESTATAL, EL PRIMERO, SOBRE LA MIGRACIÓN EN 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA 
EL PRIMER CERTAMEN ESTATAL DE ENSAYO SOBRE LA MIGRACIÓN 
EN ZACATECAS, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, INFORMO A 
LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA SECRETARIA SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO OCHO: 
INFORME QUE RINDE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, RESPECTO DEL REGISTRO DE LA 
INTEGRACIÓN DEL NUEVO COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL DEL 
PARTIDO POLÍTICO NACIONAL ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y 
CAMPESINA EN EL ESTADO DE ZACATECAS, QUE ANTERIORMENTE  
ERA EL PUNTO NÚMERO NUEVE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO A LA SEÑORA 
SECRETARIA SE SIRVA DAR LECTURA AL INFORME QUE RINDE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
RESPECTO DEL REGISTRO DE LA INTEGRACIÓN DEL NUEVO COMITÉ 
ESTATAL PROVISIONAL DEL PARTIDO POLÍTICO NACIONAL 
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ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA EN EL ESTADO DE 
ZACATECAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA SECRETARIA EJECUTIVA: (DA LECTURA AL INFORME QUE RINDE 
LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y 
PARTIDOS POLÍTICOS DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, RESPECTO DEL REGISTRO DE LA INTEGRACIÓN DEL 
NUEVO COMITÉ ESTATAL PROVISIONAL DEL PARTIDO POLÍTICO 
NACIONAL ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA EN EL 
ESTADO DE ZACATECAS). - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO, ESTÁ A SU DISPOSICIÓN EL INFORME AL QUE 
ACABA DE DAR LECTURA LA SEÑORA SECRETARIA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: ÚNICAMENTE LICENCIADO PARA QUE SE ACTUALICE LA 
INFORMACIÓN RESPECTO DEL REPRESENTANTE ANTE EL ÓRGANO 
ESTATAL ELECTORAL, DADO QUE HUBO UN CAMBIO Y LA C. YOLANDA 
ÁVILA SAUCEDO YA NO ESTÁ ACREDITADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ES SU SUPLENTE QUIEN ESTÁ, SEÑORA 
SECRETARIA SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN 
DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO NUEVE: 
ASUNTOS GENERALES, QUE ANTERIORMENTE ERA EL PUNTO 
NÚMERO DIEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. JOSÉ ANTONIO 
ENRÍQUEZ ESPINOSA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, YO CREO QUE ESTA SESIÓN DEBE SERVIRNOS DE 
PARÁMETRO, PORQUE HUBO ALGUNOS DETALLES QUE AUNQUE 
PAREZCAN TRIVIALES NO LO SON TANTO, SOBRE TODO PORQUE 
PONE DE MANIFIESTO SOLAMENTE, A MI SABER Y ENTENDER, DE QUE 
HAY COSAS QUE NO SE ENTIENDEN PERFECTAMENTE EN EL ÁMBITO 
DEMOCRÁTICO EN EL ESTADO, HAGO EL SIGUIENTE COMENTARIO 
PORQUE NOS HARÍA MUCHO BIEN QUE LOS SEÑORAS Y SEÑORES 
DIPUTADOS QUE TIENEN UN ASIENTO AQUÍ EN EL CONSEJO ASISTAN 
CON MÁS FRECUENCIA CON NOSOTROS, ME RESULTA DE 
PARTICULAR IMPORTANCIA PENSAR EN LO QUE COMENTABA LA 
DIPUTADA BUERBA HACE UN MOMENTO, EN EL SENTIDO DE QUE 
ALGUIEN NO TIENE CONOCIMIENTO Y QUE SI LA CUESTIÓN DE LA 
DISCUSIÓN DEL PRESUPUESTO DEL INSTITUTO QUE HEMOS ESTADO 
Y HEMOS VENIDO MENCIONANDO DESDE HACE ALGÚN TIEMPO EN 
LAS SESIONES ORDINARIAS DE ESTE CONSEJO Y 
DESGRACIADAMENTE NO LOS VEMOS, YO EN LO PARTICULAR LOS HE 
VISTO SOLAMENTE CUANDO SE LLEVÓ A CABO AQUÍ EL MINUTO DE 
SILENCIO POR LA MUERTE DEL DIPUTADO TOÑO GÓMEZ, Y EN ESTE 
CASO DIERA LA IMPRESIÓN DE QUE SOLAMENTE CUANDO LA 
LEGISLATURA LE PARECE IMPORTANTE UN PUNTO QUE HAY QUE 
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VERIFICAR, QUE HAY QUE SUPERVISAR, DA LA IMPRESIÓN HOY Y 
PERDÓN POR EL SOSPECHOSISMO HACIENDO CASO DE UNA 
PALABRA NO MUY CORRECTA UTILIZADA EN LA VIDA POLÍTICA 
NACIONAL, DE QUE LA VIDA ELECTORAL DEL ESTADO SE 
CIRCUNSCRIBE A LOS AÑOS ELECTORALES, NOSOTROS COMO 
PARTIDO NUEVO, TENEMOS UN GRAN INTERÉS EN QUE LA VIDA 
DEMOCRÁTICA SE INSTITUCIONALICE, QUE DEJEMOS LA 
TRASITOCRACIA QUE VIVIMOS, Y ESTEMOS EN EL ÁMBITO PLENO DE 
LOS DERECHOS DEMOCRÁTICOS DE LOS PARTIDOS Y DE LOS 
CIUDADANOS, EN OTRO SENTIDO, LA CONDUCCIÓN DE LA SESIÓN EN 
ESTE PARTICULAR HA HABIDO 2, 3 DETALLES QUE NO ME QUEDARON 
MUY CLAROS, SI UN PUNTO NO SE VA A APROBAR, NO SE APRUEBA 
SE HAGAN LAS CORRECCIONES CONDUCENTES, PERO NO QUE 
LLEGUEMOS A UN PUNTO QUE SE VA A DISCUTIR Y SE LE AGREGUEN 
SOBRINOS Y NIETOS, EN FUNCIÓN DE QUE NO ES APROBACIÓN EN LO 
GENERAL, O SEA, APROBEMOS O NO APROBEMOS, CON LAS 
CORRECCIONES CONDUCENTES, EN ESE SENTIDO LA PROPUESTA DE 
RETIRAR UN PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA CUANDO YA SE SUPONE 
QUE YA SE APROBÓ, MÁS BIEN ES, APROBÉMOSLO O NO, YO CREO 
QUE NO ES MALA IDEA PARA QUE TODOS ESTEMOS EN ESE MISMO 
CANAL, PERO SOBRE TODO LA PRESENCIA DE LOS SEÑORES 
DIPUTADOS QUE A MÍ SE ME HACE, SERÍA EN ESTE CASO SEÑORAS 
DIPUTADAS QUE NO NOS PASE QUE EN LA LEGISLATURA PAREZCA, 
PAREZCA QUE EL INSTITUTO ESTÁ SECUESTRADO O SUPEDITADO A 
ACTITUDES POLÍTICAS DE SI NOS PARECE O NO NOS PARECE 
IMPORTANTE UNA PARTIDA PARA EL INSTITUTO, ES QUIEN NOS DA 
GARANTÍA DE CERTIDUMBRE PARA EL EJERCICIO QUE ELLOS VAN A 
REPRESENTAR 3 AÑOS, Y QUE NO SE NOS OLVIDE QUE ALLÁ AFUERA 
HAY GENTE, Y GENTE QUE ESTÁ MUY AL PENDIENTE DE QUE YO 
CREO, ES UNA OBSERVACIÓN CIUDADANA QUE A MÍ SE ME HACE 
BASTANTE INFUNDADA, AUNQUE SEA UNA CREENCIA GENERAL, YO 
ME ATREVO A PONERME ENFRENTE DE ESA OPINIÓN, DONDE DICEN 
QUE NO HACEN NADA, DICEN QUE SOLAMENTE SE VAN A DORMIR SI 
ES QUE VAN A LAS SESIONES, YO NO COMPARTO ESA VISIÓN, YO 
COMPARTO LA VISIÓN DE QUE ESTÁN HACIENDO UN TRABAJO 
SUMAMENTE RESPONSABLE, PERO DESDE EL PUNTO DE VISTA DEL 
ÁMBITO ELECTORAL YO LES PEDIRÍA POR FAVOR QUE NOS 
AYUDARAN A TODOS A CREAR ESAS CONDICIONES DE CERTIDUMBRE 
HACIA LA CIUDADANÍA ESTANDO CON NOSOTROS AQUÍ, Y QUE 
LLEVEN EL MENSAJE HACIA LA LEGISLATURA, DE QUE HAY MUCHAS 
COSAS IMPORTANTES EN EL ÁMBITO ELECTORAL QUE NO SE 
CIRCUNSCRIBEN SOLAMENTE AL AÑO EN QUE SE CELEBREN 
ELECCIONES, ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. C. SARA 
GUADALUPE BUERBA SAURI, QUIEN EXPRESA: CON SU PERMISO 
CONSEJERO PRESIDENTE, LE DIRÍA AL LICENCIADO JUAN ANTONIO 
ENRÍQUEZ, REPRESENTANTE DE NUEVA ALIANZA QUE, BUENO EL SE 
INTEGRÓ EL PRIMERO DE NOVIEMBRE APROXIMADAMENTE A ESTE 
CONSEJO, Y QUE SON MUCHAS MÁS LAS OCASIONES QUE NOSOTROS 
HEMOS ASISTIDO, QUIZÁS DESCONOZCO LA RAZÓN POR LAS QUE NO 
ME HAYA VISTO PERO BUENO AQUÍ ESTÁN LAS ACTAS PARA QUE 
PUEDA CONSTATAR LOS DÍAS QUE NOSOTROS HEMOS ASISTIDO, 
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PERO NUESTRA PRINCIPAL OBLIGACIÓN COMO DIPUTADOS ES ESTAR 
EN LAS SESIONES ORDINARIAS DE LA LEGISLATURA, 
DESAFORTUNADAMENTE A LO MEJOR USTED NO LO CONOCE PERO 
LOS DÍAS QUE NOSOTROS SESIONAMOS SON LOS MISMOS DÍAS QUE 
AQUÍ SE CITA A REUNIÓN DE CONSEJO, NOSOTROS HEMOS INSISTIDO 
CON EL CONSEJERO PRESIDENTE QUE SE CAMBIEN ESOS DÍAS PARA 
QUE PODAMOS ASISTIR, LOS DÍAS QUE NOSOTROS NO TENEMOS 
SESIÓN ORDINARIA SON LOS DÍAS QUE SI ASISTIMOS, Y TODAS LAS 
OCASIONES EN LAS QUE SE HA CITADO, QUE NO SON SESIONES 
ORDINARIAS AQUÍ HEMOS ESTADO ACOMPAÑANDO A ESTE CONSEJO, 
DESAFORTUNADAMENTE COINCIDEN, NO ES PRECISAMENTE QUE 
NOSOTROS NO QUERAMOS ESTAR O QUE NO NOS INTERESE, AL 
CONTRARIO, PARA NOSOTROS COMO RESPONSABILIDAD ADEMÁS DE 
QUE YO PRESIDO LA COMISIÓN DE ASUNTOS ELECTORALES, TAMBIÉN 
ESTOY NOMBRADA REPRESENTANTE DEL QUINCUAGÉSIMA OCTAVA 
LEGISLATURA AQUÍ EN ESTE CONSEJO, ENTONCES A NOSOTROS NOS 
INTERESA ASISTIR, NADA MÁS QUE DESAFORTUNADAMENTE 
COINCIDEN LOS DÍAS EN QUE USTEDES SESIONAN CON LOS QUE 
TAMBIÉN NOSOTROS SESIONAMOS, ENTONCES HE INSISTIDO, LO 
REPITO, CON EL PRESIDENTE CONSEJERO PERA QUE PUDIERAN 
CAMBIAR INCLUSIVE EL HORARIO, NOSOTROS DECÍAMOS, O LOS DÍAS 
SI ASÍ SE LOS PERMITE LA AGENDA O LOS ASUNTOS A TRATAR, Y POR 
OTRO LADO YO LE DIRÍA QUE A NOSOTROS NOS QUEDA CLARO QUE 
NO SE SUSCRIBEN LAS ACTIVIDADES NADA MÁS AL AÑO ELECTORAL, 
PERO SÍ LOS COMPAÑEROS DIPUTADOS QUE NO HAN ASISTIDO A LAS 
REUNIONES INCLUSIVE DE TRABAJO EN DONDE SE NOS PRESENTÓ 
EL PRESUPUESTO, LUEGO MINIMIZAN ESTA SITUACIÓN, ENTONCES 
PARA NOSOTROS ES DE FUNDAMENTAL IMPORTANCIA QUE A TRAVÉS 
DE ESTAS MESAS DE TRABAJO ELLOS PUDIERAN TENER UNA 
INFORMACIÓN REAL DE LOS PROGRAMAS QUE SE ESTARÍAN 
AFECTANDO, LA TIENEN PORQUE SE LES ENVÍA EL DOCUMENTO, EL 
INSTITUTO LES HACE LLEGAR TODA LA DOCUMENTACIÓN, PERO 
FINALMENTE EL ARGUMENTO QUE SE ESGRIMIÓ PARA EL NO 
AUMENTO DEL PRESUPUESTO FUE ESTE, POR ESO YO LO PONÍA AQUÍ 
DEL CONOCIMIENTO DE TODOS QUE AL NO SER UN AÑO ELECTORAL 
NO SE RESPALDABA ENTONCES ESTE AUMENTO, POR ESA RAZÓN SÍ 
INSISTO EN QUE NOSOTROS DEBEREMOS DE ESTAR INTEGRADOS A 
ESAS MESAS DE TRABAJO, GRACIAS PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. LIC. SONIA DE LA 
TORRE BARRIENTOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTE, NADA 
MÁS PARA HACER ALGUNOS COMENTARIOS, QUE DEFINITIVAMENTE 
EXISTEN COINCIDENCIAS CON LO YA EXPRESADO POR LA DIPUTADA 
SARA, Y BUENO PUNTUALIZARLE AL SEÑOR REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO POLÍTICO NUEVA ALIANZA, QUE TENEMOS TODO EL INTERÉS 
Y TODA LA PREOCUPACIÓN DE QUE LOS PROCESOS ELECTORALES 
SE DESARROLLEN DE LA MEJOR FORMA, Y BUENO PUES SEA UN 
ÉXITO NO NADA MÁS PARA EL CONSEJO, SINO PARA TODOS LOS 
ZACATECANOS, DE EXPRESARLE QUE HAY COINCIDENCIAS EN LA 
CITACIÓN DE ESTE CONSEJO PARA CUANDO SE DESARROLLAN SUS 
SESIONES Y TAMBIÉN PARA CUANDO SE DESARROLLAN NUESTRAS 
SESIONES ORDINARIAS EN LA LEGISLATURA, PERO TAMBIÉN 
COMENTARLE QUE PERTENECEMOS NO NADA MÁS A UNA COMISIÓN, 
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ORGULLOSAMENTE PERTENEZCO A ESTA COMISIÓN COMO 
SECRETARIA DE ESTA COMISIÓN DE LA LEGISLATURA, PERO TAMBIÉN 
PERTENEZCO A OTRAS 4 COMISIONES, ENTONCES ESTAMOS EN LA 
MEJOR DISPOSICIÓN DE ESTIPULARLE EL TRABAJO QUE 
DESARROLLAMOS, PORQUE BUENO, PUES LA PERCEPCIÓN TAMBIÉN 
LA CONOCEMOS, NOSOTROS LOS DIPUTADOS QUE SE TIENE DE LA 
CIUDADANÍA, PERO TAMBIÉN HAY DIPUTADOS DE LOS QUE SI 
PODEMOS DAR LA CARA DE ASISTIR A LAS SESIONES Y SOBRE TODO 
RESPONSABILIZARNOS DEL TRABAJO QUE SE NOS ENCOMIENDA. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL LIC. ALFREDO CID GARCÍA, QUIEN 
EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, DADO QUE 
ESTAMOS EN ASUNTOS GENERALES NO PUEDO DEJAR PASAR EL 
HECHO DEL PUNTO QUE SE ACABA DE RETIRAR DE LA ORDEN DEL 
DÍA, Y MENCIONAR LA SITUACIÓN EN EL SENTIDO DE QUE BUSCAMOS 
LA FIGURA QUE REPRESENTE A UN SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
INSTITUTO, PERO QUE EN REALIDAD SE TRATA DE UNA FIGURA QUE 
NOS VA A LLEVAR A BUEN PUERTO ESPERAMOS, EN UN PROCESO 
ELECTORAL VENIDERO QUE ES EL PRÓXIMO AÑO QUE ES 2007, NO ES 
NADA MÁS LA FIGURA QUE SATISFAGA LOS INTERESES DE UN SOLO 
PARTIDO POLÍTICO O DE LOS CONSEJEROS O DEL CONSEJO EN 
GENERAL, SINO LA FIGURA QUE DEBE SATISFACER LOS INTERESES 
DE UNA SOCIEDAD QUE SE ENCUENTRA FUERA, DE UNA SOCIEDAD 
QUE ESTÁ EXPECTANTE DE LO QUE NOSOTROS ESTAMOS 
REALIZANDO, Y QUE ESA SOCIEDAD ESPERA QUE EFECTIVAMENTE 
LOS PROCESOS ELECTORALES DE 2007 SEAN PROCESOS LIMPIOS Y 
TRANSPARENTES, Y QUE EL ÁRBITRO DE LA CONTIENDA QUE SOMOS 
NOSOTROS, EFECTIVAMENTE OTORGUE EL GRADO DE LEGITIMIDAD 
QUE REQUIEREN LOS REPRESENTANTES POPULARES, Y ESTO ES UN 
CONJUNTO DE ASPECTOS QUE SE VAN REUNIENDO UNO A UNO, EN 
EL CASO DE ESTE CONSEJO, BUENO, PUES OBVIAMENTE QUE SE HA 
IDO REUNIENDO A TRAVÉS DE LOS CONSEJEROS, LA JUNTA 
EJECUTIVA, Y EN ESTE CASO LOS ESPACIOS COMO EL SECRETARIO 
EJECUTIVO QUE SE ENCUENTRA AUSENTE, QUE SE ENCUENTRA 
VACANTE, YO HAGO ESTA REFLEXIÓN PORQUE ES NECESARIO QUE 
NO DEJEMOS PASAR MÁS TIEMPO PARA QUE SE PUEDA TENER UNA 
PROPUESTA CONCRETA DE UN SECRETARIO EJECUTIVO QUE REÚNA 
LOS REQUISITOS, QUE INSISTO, NO SON NI PARA EL INSTITUTO NI 
PARA NOSOTROS, SON PARA EL PROCESO ELECTORAL DE 2007, YO 
QUIERO INVITARLOS A QUE ESTE PUNTO EN PARTICULAR, LO 
TOMEMOS CON SERIEDAD, Y QUE DESDE ESTE MOMENTO NOS 
ABOQUEMOS A QUE SE HAGAN LOS ANÁLISIS NECESARIOS DE LA 
PERSONALIDAD QUE SE REQUIERE Y QUE DESDE LUEGO EN EL 
ÁMBITO DE LAS COMPETENCIAS QUE CADA UNO TENEMOS, Y 
RESPETANDO DESDE LUEGO LA DEL SEÑOR PRESIDENTE QUE ES 
DESDE DONDE SE GENERA LA PROPUESTA QUE DA IMPULSO AL 
RESTO, NOSOTROS PODAMOS TENER EN UN BREVE LAPSO UNA 
PERSONA QUE CUBRA ESTA VACANTE DE SECRETARIO EJECUTIVO, 
QUE NO LO DEJEMOS PASAR, QUE NOS ABOQUEMOS DESDE EL DÍA 
DE MAÑANA, PARA QUE EN LA PRÓXIMA SESIÓN DEL CONSEJO 
GENERAL PODAMOS TENER YA UNA PROPUESTA CONCRETA, LA LEY 
SEÑALA LA FACULTAD DEL PRESIDENTE, PERO NO SEÑALA LOS 
TIEMPOS, PERO NO PORQUE NO SE SEÑALEN LOS TIEMPOS EL 
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TIEMPO SE DEBE DE PASAR DE MANERA INDISCRIMINADA, SE DEBEN 
DE BUSCAR LOS ACUERDOS Y LOS CONSENSOS, Y SE DEBEN DE 
BUSCAR LOS PERFILES, YA NOS LO EXPLICÓ EL SEÑOR PRESIDENTE, 
NO ES UNA CUESTIÓN SENCILLA, NO ES UNA CUESTIÓN FÁCIL, PERO 
AÚN ASÍ, YO CREO QUE SI DEBE DE HABER BASTANTES 
ZACATECANOS QUE REÚNEN LOS PERFILES QUE SE REQUIEREN, YO 
CREO QUE DEBEMOS ENFOCARNOS A BUSCARLOS, A LOCALIZARLOS, 
Y QUE PODAMOS TENER EN UN BREVE LAPSO LA PROPUESTA 
CONCRETA DE UN SECRETARIO EJECUTIVO, YO LOS INVITO PARA 
QUE REFLEXIONEMOS Y QUE HAGAMOS EL COMPROMISO, QUE 
PODAMOS DEDICARNOS A ESTA ACTIVIDAD A PARTIR DEL DÍA DE 
MAÑANA Y QUE EN LA PRÓXIMA SESIÓN DEL CONSEJO GENERAL, 
NOSOTROS PODAMOS YA TENER UNA PROPUESTA CONCRETA 
SOBRE EL PARTICULAR, DESDE LUEGO SIENDO MUY RESPETUOSO, 
INSISTO, MUY RESPETUOSO DE LAS FACULTADES QUE OTORGA LA 
LEY A LA PRESIDENCIA DE ESTE CONSEJO QUE ES A QUIEN LE 
CORRESPONDE INTEGRAR LAS TERNAS QUE SON LAS QUE GENERAN 
OBVIAMENTE EL VOTO DE LOS QUE AQUÍ INTEGRAMOS EL CONSEJO, 
DE ESA MANERA YO SÍ HAGO LA INVITACIÓN PARA QUE PODAMOS 
ABOCARNOS A QUE ESTE ESPACIO YA NO ESTÉ VACIÓ, Y QUE 
BUSQUEMOS UNA PERSONA PARA EL PROCESO ELECTORAL DE 2007, 
ES CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN SEGUNDA RONDA SE CONCEDE LA 
PALABRA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. 
JOSÉ ANTONIO ENRÍQUEZ ESPINOSA, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, PUES LA CUESTIÓN ES SIMPLE, YO 
CREO QUE HAY MÁS COINCIDENCIAS QUE DISONANCIAS EN LO QUE 
ESTAMOS COMENTANDO RESPECTO DE LA PRESENCIA DE LOS 
CONSEJEROS REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO, EN ESE 
SENTIDO PUES ME GUSTARÍA COMENTARLE A LA DIPUTADA BUERBA 
QUE TAMBIÉN NO DESCONOZCA QUE EL ARTÍCULO 244 QUE ES DE 
UNA LEY, TAMBIÉN LE DICE QUE SON PARTE DE ESTE CONSEJO, 
CONOCEMOS SU TRABAJO, COINCIDIMOS Y CELEBRAMOS EL HECHO 
DE LAS FECHAS, EN ALGUNA SESIÓN QUE ESTÁ EL ACTA QUE NO NOS 
DEJA MENTIR, SUGERIMOS EL CAMBIO DEL HORARIO Y DE LOS DÍAS, 
HACER LA PROPUESTA EN TODO CASO QUE SE PUDIERAN EMPATAR 
ESTOS DÍAS, PARA QUE PUDIÉRAMOS CONCURRIR TODOS LOS 
QUIENES LA LEY MANDATA QUE DEBAMOS DE ESTAR AQUÍ, Y EN ESE 
SENTIDO DARLE UN IMPULSO MÁS, MI MENSAJE VUELVO A REPETIR, 
QUIZÁS SOY MUY REITERATIVO EN ELLO, QUE EL MENSAJE QUE 
DEMOS A LA CIUDADANÍA ES DE QUE LOS DIPUTADOS TRABAJAN Y 
TRABAJAN BIEN, EN ESTE CASO LAS DIPUTADAS CELEBRO QUE SEAN 
MUJERES EN FUNCIÓN DE QUE POR UNA ESPECIE DE MISOGINIA 
MEDIA LOCA HACIA AFUERA SEA DE LAS DIPUTADAS COMO SI 
FUERAN ASÍ ENTES EXTRAORDINARIOS, NO, SON IGUAL Y NORMALES 
COMO LOS DIPUTADOS, QUE TAMBIÉN LOS QUEREMOS VER AQUÍ POR 
SUPUESTO, EN ESE SENTIDO LA CONCIENCIA ES QUE SE PUEDAN 
EMPATAR LAS SESIONES Y SOBRE TODO ESE MENSAJE QUE DEBE 
SER DE FORTALECIMIENTO DE LAS INSTITUCIONES, NOSOTROS, 
CABE LA IMPRESIÓN HACIA LA GENTE TAMBIÉN DE QUE COMO 
COMENTABA HACE UN MOMENTO, HABÍA LA IMPRESIÓN DE QUE LAS 
ELECCIONES SOLAMENTE SON EL AÑO EN QUE SE VOTA, PERO HAY 
CUESTIONES PREVIAS IMPORTANTÍSIMAS QUE NO DEBEN DEJAR DE 
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PASARSE Y QUE LO QUE YO COMENTABA ERA QUE FUERAN LAS 
PORTAVOCES EN ESTE SENTIDO, QUE HICIERAN FAVOR DE SER LAS 
PORTAVOCES EN LOS DEMÁS COMPAÑEROS DE LA LEGISLATURA, 
PARA QUE VEAN DE REPENTE EN QUE ESTA DISCUSIÓN NOS 
ENZARZAMOS EN FUNCIÓN DE QUE LOS DEMÁS CONOZCAN Y QUE DE 
AHORA EMPIECEN A VISLUMBRAR EN TODO CASO NO SOLAMENTE EN 
LA AMPLIACIÓN PRESUPUESTAL DE LA QUE SE HABLABA, TAMBIÉN LO 
QUE VIENE PARA EL AÑO QUE ENTRA QUE VA A SER FUNDAMENTAL 
PARA EL EJERCICIO DE LOS DEMÁS PERSONAS, CIUDADANOS 
ZACATECANOS QUE VAYAN A OCUPAR LOS PUESTOS DE ELECCIÓN 
POPULAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO A LA SEÑORA SECRETARIA 
SE SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA SECRETARIA EJECUTIVA: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 
12:50 HORAS DEL DÍA 31 DE MAYO DE 2006, SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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